



Jahresbericht Kinderturnen 2021

Ein ereignisreiches Jahr geht zu Ende. Bis zu den Sommerferien turnten, lachten, schwitzten, bewegten, plauderten, streckten, tanzten, spielten, rollten, sprangen Nadia und ich mit einer munteren Schar umher. Als krönenden Abschluss führte unsere letzte Turnstunde wie immer in den Wald und wir durften uns mit feinem Selbstgebackenem verköstigen.

Unsere Suche nach einer neuen Leitung kam ins Rollen und so startete ich nach den Sommerferien mit Victoria Fernandez als neue Leiterin. Nach der ersten Turnstunde meldete sich glücklicherweise Corinne Stüssi als zweite Leiterin. Bis zu den Herbstferien versuchte ich den neuen Leiterinnen so vieles wie möglich zu zeigen. Da es aber bei Victoria private Veränderungen gab suchten wir schon bald wieder Ersatz für sie und konnten Sabrina Stüssi also tatkräftige Unterstützung gewinnen. Ein Glücksfall Corinne und Sabrina ergänzen sich prima und gehen mit viel Herzblut an die Sache.

Nun wünsche ich dem neuen Leiterteam viel Freude und Elan an der neuen Herausforderung. Ich bin froh, dass das Kinderturnen durch sie weiterleben darf und unser Turnnachwuchs weiterhin in Seuzach unterrichtet werden kann.

Mit den besten Grüßen Claudia Steffen

